

令和6年度身体障害者レクリエーション教室
「相馬市・松川浦に行ってみよう！」
を実施しました

令和6年12月23日
仙台市障害者福祉協会法人本部

令和6年12月23日（月）に、令和6年度身体に障害のある方のためのレクリエーション教室「相馬市・松川浦に行ってみよう！」を開催しました。

今回の教室では、計89名ととても多くの方にご参加いただきました。当日はお天気にも恵まれ、寒さはありますが晴天の中、仙台駅東口のバスターミナルと仙台市太白障害者福祉センターより大型リフトバス計3台に乗って、浜の駅松川浦・道の駅そうまでのお買い物や軽食、松川ラインでの車窓ドライブ、百尺観音をそれぞれお楽しみ頂きました。

浜の駅松川浦では、クリスマスやお正月に備えたくさんの海鮮やお土産を購入したり、昼食会場の「浜の台所くぁせっと」にて地魚の海鮮丼などを楽しみました。

百尺観音では、四代目の住職の方から百尺観音の歴史についてご説明していただき、理解が深まり、とても有意義なひと時を過ごすことができました。

参加された皆様からは、「コンパクトな日帰り旅行で大変楽しかったです。」「百尺観音を見て、これから良いことがありそう。」との感想をいただきました。

今後も地域で暮らされているみなさまが、交流を楽しみ笑顔になれる、さまざまな教室を計画してまいります。

